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Sporta 
La sua assenza ha coinciso con il periodo 

più nero della Juve, incappata in tre sconfitte consecutive 
«Perso il campionato, dobbiamo vincere la Coppa Uefa» 
E oggi TraJDattonî ipropone la «pazza idea» di Vialli regista 

La prova del 10 
Baggio, ultima speranza bianconera 
Anno nuovo, vita nuova: è quanto si augura la Ju
ventus, che oggi nella pnma partita del '93 a Tonno 
contro il Parma ntrova Roberto Baggio, assente da 
un mese e mezzo in seguito all'infortunio patito a 
Glasgow con la Nazionale Dunque Trapattoni, con 
Baggio in attacco assieme a Casiraghi, può provare 
in campionato la sua pazza idea di Vialli «regista» al
le spalle delle punte. 

raonuco ROSSI 
••TORINO Rleccolo la Juve 
ritrova il suo amico-nemico, il 
•nove e mezzo» come dice Pla
tini,, ntrova insomma Roberto 
Baggio. etema incompiuta, 
grande campione e grande 
mezzo giocatore, a settimane 
alterne Baggio si rivede dopo 
lunga assenza l'ultima volta 
con la Juve (amichevoli natali
zie a parte) risale all'8 novem
bre, 5 a 1 all'Udinese (4 gol 
suoi) Dopo, la aeratacela di 
Glasgow con la Nazionale, 
conclusa con una costola frat
turata. Senza di lui, la Juve ha 

vinto il derby, ma perso suc
cessivamente tre partite di fila 
Un'altra stagione buttata' -Non 
mi piace parlare di stagione 
sprecata appena all'inizio di 
gennaio-risponde Baggio - La 
Juve adesso ha il dovere di 
guardare alla Coppa Uefa co
me primo obiettivo Vincere la 
Coppa sarebbe un grosso risul
tato, a riscatterebbe in pieno 
Certo, questo non significa 
snobbare un campionato che 
ha ancora S mesi di vita Dob
biamo farci trovare pronti sem
pre, però Coppa Uefa e Coppa 

Italia avranno un occhio di ri
guardo Se sono deluso? No, 
ma questa 6 la realtà con cui 
bisogna farci conti» 

Domanda personale il '92 
della Juve e stato molto negati
vo, il '92 di Baggio più che buo
no Egoisticamente, firmereb
be per un'altra stagione cosi? 
•Questo '92 non mi pare sia 
slato cosi negativo per la Juve 
lorse le ultime tre sconfitte di fi
la hanno lasciato un impres- * 
sionc tnsle, ma bisogna guar
dare a tutti e dodici ì mesi Cer
to, per me è stato un anno 
molto buono e poi ripartire 
col Parma mi porta bene, I an
no passalo contro la squadra 
di Scala firmai il gol della villa
na Il Parma ci porta bene 
l'abbiamo sempre battuto, poi 
ci ha fatto quello scherzetto 
nella finale di Coppa Italia 
peccato» > 

La curiosità del giorno è il 
pnmo esperimento ufficiale di 
Vialli «regista» alle spalle delle 
punte, cioè di Baggio e Casira
ghi che ne pensa, TrapattoniC 

improvvisamente impazzito o 
tutto questo ha una logica7 

«Onestamente ho letto e 
sentito giudizi troppo duri su 
questa novità Vialli ha biso
gno di tempo per fare bene in 
questa sua nuova mansione E 
comunque resta un espen-
mento» 
Ma Vialli non era stato com
prato per fare tanti gol7 

•Cerio ma il fatto che giochi 
più arretralo non significa che 
debba rinunciare a segnare, 
anzi Gianluca si è dovuto 
adattare ad una esigenza di 
squadra e lo sta facendo da 
grande leader qual 6 Dimo
strerà ancora il suo valore, e 
poi non 6 vero che fin qui ab
bia fallilo come goleador Ma 
sarebbe un discorso comples
so» 
La sensazione e che alla Juve 
si faccia e si stravolga tutto 
sempre in funzione di Baggio 
«Questo non lo credo, non mi 
interessa, vado avanti per la 
mia strada» 

Pnma dell'infortunio nella 
partila di Coppa Uefa a Tonno 

contro il Sigma Olomuc ci fu
rono anche molti fischi per 
Baggio come mai? 
«I tifosi facciano quello che vo
gliono certo non mi hanno 
mai perdonato mente Da 
quando sono a Tonno son 
sempre staio sotto esame Ma 
ho cercato di fare il mio dove
re in ogni circostanza, la mia 
coscienza se lo volete sapere è 
perfettamente a posto» ; 
In quali condizioni si nprescn-
ta Baggio a Tonno dopo 56 
giorni di assenza? o 
•Mi sono sempre allenato, an
che quando stavo male II pro
blema è quello di ritrovare il 
•fondo» il pencolo 6 quello di 
ripartire forte e poi subire un 
calo di condizione» 

Cosi Roberto Baggio a po
che ore dalla rentrée len Tra-
pattoni non ha parlato dopo 
aver dato fondo alle repliche 
in settimane («SI, sono nmbe-
cillito del tutto», la risposta iro
nica a chi gli conlesta l'esperi
mento-Vialli), e cosi il Gianlu
ca della discordia 

La telefonata 

Domenica 
3 gennaio 1993 

Roby Baggio toma in campo La Juve s'affida a lui per risalire la china 

• H Roberto Baggio è nato a Caldogno il 18 febbraio 1967. 
dunque fra un mese e mezzo compira 26 anni In sene A ha 
debuttato il 21 settembre '86 con la maglia della Fiorentina, 
sempre in A ha giocato in tutto 168 gare con 78 reti In que
sto campionato (il terzo con la Juve) ha giocato 9 volte se-
f;nando 7 gol, l'ultima partita (8 novembre) con l'Udinese 
irmando un poker di reti II 18 novembre a Glasgow (25" 

partita in azzurro dove ha realizzato complessivamente 14 
volte) l'infortunio in un contrasto con Io scozzese Wythe 
frattura a una costola Con Baggio, la Juve ha totalizzato 12 
punti in 9 partite; senza Baggio, due punti m 4 partite, per
dendo le ultime tre con Milan (0-1), Fiorentina (2-0) e Fbg-
S'a (2-1) . . ' 

Balbo 

«Io all'Inter? 
Sto meglio 
ad Udine» 
•M Allora Balbo, con VaaBa*ten a riposo, il titolo di capo
cannoniere ha in lei un altro grande pretendente... 
Per favore non scherziamo giocando in una squadra che 
lotta per non retrocedere è difficile fare di quesL sogni. Ri 
maniamo attaccati alla realtà. E poi non e 6 anche Signon7 

Ma dove vuole arrivare: andando avanti con questi ritmi-. 
È una questione di fortuna, oltre che di condizione Senza 
contare i miei compagni, sono splendidi nell assistermi For 
se devo tutto a loro 

Viaggia alla media di nn gol a partita, non le sembra di 
esagerare? 

Le cifre parlano chiaro è vero, ma non dimentichiamo che 
sono stato anche molto fortunato Tutto potrebbe cambiare 
ncordate lo scorso anno in B7 QuanU mesi rimasi all'asciut
to' 

Con i suoi exploit è riuscito a scomodare anche Basile che 
sembrava non volesse saperne di lei... 

Questo non significa pero che sarò convocato in naziona
le Sembra ed è anche giusto che in cima ai suoi desiden di 
et, ci siano sempre Caniggia e Baustuta 

D prossimo anno la sua maglia dovrebbe essere nerazzur
ra. 

Di questo interesse dell Inter si è parlato sin troppo la cosa 
comincia a darmi fastidio L'unica società che mi ha cercalo 
senamente era s'ala il Siviglia di Bilardo che stima molto sia 
mechcSensini Ma a Udine sto da Papa 

Cosi significa che non se ne andrà? 
Non ho detto questo Se l'Udinese dovesse retrocedere cani 
biero sicuramente padrone 

Ma l'Udinese si salverà, non è vero? 
Rispetto a tre anni orsono siamo molto più esperti e compat 
ti Però non ho mai visto una sene A così equilibrata come 
quella attuale <~ 

Oggi sfidate 11 Brescia, dove non vincete da 50 anni! 
Lo so lo so Mi è capitato anche di prenderne tre (a zero 
ndr) Se vinciamo spicchiamo il volo viceversa, dovessimo 
perdere resteremmo nelle sabbie mobili 

Balbo, conte sta Nicolas (il figlio nato proprio a Udine, ad 
agosto, ndr)? 

Benissimo, parla già friulano Sara il prossimo centravanti 
dell Udinese ne ho già parlalo con Manorum' 

• (Roberto Zonati) 

IL NUOVO Ettore Messina, neo coach della nazionale di basket, fa capire che non rinnegherà 
le proprie convinzioni. Vede la crisi del settore, ma è ottimista. E vuole lasciare la Knorr scudettata 

«Difesa e contropiede per ricostruire l'Italia» 
Dal primo gennaio Ettore Messina, coach della 
Knorr Bologna, è il nuovo et della nazionale. Nel suo -
futuro prossimo vede rosa, in quello più lotano forse 
un posto dietro la macchina da scrivere. Intanto ci 
racconta l'azzurro che verrà/ la crisi del movimento 
vista dalla panchina più importante dell'Italia a 
spicchi. «Se tutti quanti ci mettiamo a fare t Bartali, 
non se ne esce davvero più». 

MIRKO BIANCANI 

• 1 BOLOGNA, Messina, è ve
ro che dopo la Nazionale smet
te, cbesl mette a tare il gioma-
Usta per scappare dallo stress? 
L'ho.detto, ma scherzavo. Pen
so sia molto più stressato un 
metalmeccanico che lavora ot
to ore al giorno ed è infinita
mente meno remunerato del 
sottoscritto. £ vero imvece che 
non vorrei accumulare all'infi
nito, che non sono disposto a 
sacrificare per sempre gli affet
ti familiari al basket. Popolarità 
e pressioni esteme le pagano 
soprattutto mia moglie e mia 
figlia, e un giorno vorrei dedi
carmi con più serenità a loro. 

Parlano di tei come di nn 
cuore azzurro da seapre.la 
Nazionale era davvero II suo 
traguardo ottimo? , 

Non osavo neppure sperare di 
essere prescelto, a soli 33 anni. 
Diciamo che ci speravo, e tan

to basta. Sono sempre stato af
fascinato dalla tradizione, dai 
grandi club come la stessa Vir-
tus o l'Olimpia Milano Per 
questo adesso sono davvero 
orgoglioso 

Disse cosi anche nel giorno 
dell'investitura: «orgoglioso 
e emozionato». Ora l'emo
zione sari passala... 

Proprio no Non mi abbando
nerà fino alla pnma partita uffi
ciale Sono in carica dal pnmo 
dell'anno, praticamente devo 
ancora cominciare 

Non ti schermisca... 
È ovvio, ho già delle idee Ma 
sono vincolato dall'essere an
che l'allenatore della Virtus 
L'emissione di giudizi potreb
be essere vista coma la ricerca 
di un tornaconto di club 

È indubbio però che dovrà 
svecchiare, anche se Gamba • 

le ha gli dato una mano nel
le ultime convocazioni. 

Può darsi che alla fine I età 
media si abbassi, ma nel com
pilare la lista per gli Europei 
non starò a guardare la carta 
d'identità Quella, semmai, va
le per i prossimi collegiali 

Molti l'hanno gli messa in 
guardia sulla diversità tra 
club e Nazionale... 

Molte grazie Forse sono gli 
stessi che si preoccupavano 
amorevolmente per il mio pas
saggio dalle giovanili alla pri-

Ettore Messina, 
il tecnico della 
Knorr che - " 
lascterà il club 
per occuparsi 
esclusivamente 
della nazionale 

ma squadra lo però ho matu
ralo negli anni un certa capaci
tà di miscelare i consigli altrui 
e le mie opinioni Ascolto tutti 
ma non mi faccio fuorviare 
Per esempio non ho mai cre
duto a chi mi raccontava del 
caratteraccio di molti giocato
ri E sono convinto di aver fatto 
bene 6 come in amore si va 
avanti ad affinità e combina
zioni azzeccate Nessuno è 
mai uguale dovunque 

Lei ha fatto a lungo l'assi
stente, a chi ha rubato di 
più? 

Gamba e Bucci Ma anche a 
Mangano, col quale ho lavora
to un solo anno Ci siamo tro
vati bene perché siamo carat-
tenalmcnte agli antipodi , .. 

Dicono che lei sia troppo di
fensivista... 

Non in federazione altnmenti 
avrebbero preso un altro Se
condo me bisogna mettersi 
d accordo sul concetto di spet
tacolo due grandi squadre 
che si elidono a vicenda gioca
no un buon basket, specie 
considerando le pressioni cui 
sono sempre sottooste E lo so 
che sono i credo teorici di ogni 
allenatore, ma mi sembrano 
anche fondamenti sani 

Da dove riparte, dal secon
do posto di Roma'91? 

Riparlo da zero Altrimenti do
vrei nfare i soliti discorsi sulle 
nuova geopolitica che ha crea-

, to altrettanto nuove e concor
renziali nazioni, e sul fatto che 
l'ex Urss e l'ex Jugoslavia han
no maggiore matcnale umano 
che non I Italia 

Perdoni la domanda banale: 
c'è o non c'è questa crisi del 
basket Italiano? 

Mettiamola cosi attualmente è 
come se il movimento fosse 
staccalo di quindici punti alla 
fine del primo tempo Se ci 

SIRIE A l 1 y Giornata (oro 17.3Q) 

Bf ALETTIMONTECATINI-PHILIPS MILANO 
MARR RIMINI-SCAINI VENEZIA 68-58 (giocata ieri) 
KNORR BOLOGNA-PHONOLA CASERTA 
BENETTON TREVISO-ROBE DI KAPPA TORINO 
VIRTUS ROMA-PANASONIC REGGIO CALABRIA 
BAKER LIVORNO-KLEENEX PISTOIA 
SCAVOLINIPESARO-TEAMSYSTEM FABRIANO 
CLEAR CANTu-STEFANEL TRIESTE 
Classifica. Knorr 26, Panasonic e Clear 22; Stelanel 20, Phi
lips, Benetton e Scavolinl 18, Virtus Roma e Kleenex 16, Bla-
letti 14 Phonola, Scalnl e Robe di Kappa 12, Teamsystem, Ba
ttere Marr 10 

SERIE A2 17* Giornata (ore 17 .30 ) 

TICINO SIEN A-CAGIVA VARESE 
BURGHY MODENA-TELEMARKET FORLÌ 
BANCO 01 SARDEGNA SASSARI-HYUNDAI DESIO 
YOGA NAPOLI-SIDIS REGGIO EMILIA 
TONNO AURIGA TRAPANI-ACQUA PANNA FIRENZE 
FERNET BRANCA PAVIA-MANGIAEBEVI BOLOGNA 
GLAXO VERONA-FERRARA 
TEOREMATOUR ARESE-MEDINFORM MARSALA 
Classifica. Manglaebevi e Hyunday 22, Glaxo, Banoo di Sarde
gna, Sidis e Caglva 20, Ticino, Toorematour e Fernet Branca 
18. Burghy, Tonno Auriga e Ferrara 14, Yoga e Telemarket 12 
Panna 10e Medlnform 2 

mettiamo a piangere, non li re
cupereremo mai Tanto più 
che - fuor di metafora - altn 
sport si vendono molto meglio 
di noi Se ne può uscire basta 
non fare i Bartah della situazio
ne a urlare che è tutto da nfare 
si costruisce poco , 

Al di l i dell'Iconografia uffi
ciale, cosa le mancherà di 
Bologna? 

La squadra che si avvia a di
ventare la più forte d Italia e 
dieci anni di collaborazione 
con persone eccezionali Vor
rei lasciarli con uno scudetto 

Il Cross del Campacelo 
Un ritrovato Panetto 
batte i favoriti keniani 
È la vittoria numero 5 
• i SAN GIORGIO SUL LEGNA 
NO Se il buongiorno si vede 
dal mattino, allora il 1993 po
trebbe rivelarsi una grande an
nata agonistica per Francesco 
Panetta. L azzurro reduce da 
una stagione assai deludente, 
si è imposto alla grande nel 
tradizionale cross del -Cam
pacelo- Un successo impre
ziosito dalla lista degli illustn 
sconfitti capeggiata dal forte 
keniano Koech, vincitore tre 
giorni fa della corsa di San Sil
vestro a Bolzano ed indicato 
dai più come il favonio della 
campestre di San Giorgio sul 
Legnano Tagliando per pnmo 
il traguardo, Panetta ha egua
gliato il primato di Antonio 
Ambu di 5 vinone nel Campac
elo Il fondista calabrese ha co
minciato la gara con grande 
determinazione e. a poco me
no di un terzo di corsa, ha por
tato un pnmo allungo, al quale 
hanno resistito solo Kocch e 
l'altro keniano Chelimo vice 
campione olimpico dei 10 mi
la metti Poi però Chelimo si è 
staccato e la gora è stata sol
tanto fra Panetta e Koech L i-
laliano ha tentato diversi attac
chi ed a due chilomctn dal
l'arrivo è nuscito infine a vince
re la resistenza del 22enne av
versano Panetta è cosi arrivato 
solo al traguardo evitando un 
pericoloso arrivo in volata II 

Cioss del Campacelo ha rega 
lato soddisfazioni anche ad al
tn due alien italiani, Vincenzo 
Modica e Sevenno Bernardini 
giunti rispettivamente quarto e 
quinto Deludente, invece il 
comportamento dell altro kc 
mano Matthew Binr. campione 
olimpico delle siepi giunto ap
pena tredicesimo .Tornando a 
Panetta. l'azzurro si è dimo-

- «irato molto soddisfatto al tra-
v guardo Perdue anni ho prova

to a fare altre cose - ha dichia
rato, nferendosi alle sfortunate 

y, esperienze nella maratona -
ma ora sono tornato all'anU-
co» La sua stagione prosegui
rà ora con altn impegni nella 

<• corsa campestre (principale 
appuntamento il Cross delle 
Nazioni), mentre questestate 

_ si dedicherà alla pista corren-
" do sia 13000 siepi che i 10000 

metn 
Classifica: 1) Panetti (Pai 
Verona) in 34 05" 2) Koech 
(Kenia) a 14". 3) Chelimo 
(Kcnia) a 41", 4"> Modica 
(Fiamme Oro) a 49", 5) Ber 
nardini (Endas Reebok) a 58" 
6) Chesirc (Kema) a 1 15", 7) 
Durbano (Pdf Verona) • a 
l'I6" 8) Donati (Fiamme 
Gialle) a 120" 9) Fegatelli 
(Carabimen) a 121", 10) 
Lambruschini (Fiamme Oro) 
a 177" 

IL VECCHIO 

Or 

Julio Velasco, l'uomo del rilancio azzurro 
potrebbe dire no al rinnovo del contratto. «0 si cambia, o mollo tutto» 

«Orgia di volley, io non d sto» 
Julio Velasco potrebbe mollare tutto, potrebbe dire 
di no alle offerte della Federazione per il rinnovo del 
contratto. L'uomo che ha fatto fare al volley italiano 
il boom il nn grosso salto di qualità. «Si gioca troppo 
e ci si allena poco, di questo passo il movimento si 
dirige verso una crisi profonda. Al 70%, se la situa
zione non cambia, mollo tutto. Non ho problemi a 
farlo'dawero» 

LORENZO BRIANI 

OB MODENA. Portare una na
zionale sul tetto del mondo, 
vincere tutto il possibile (Olim
piadi escluse) ed essere inde
cisi se riconfermare il proprio 
impegno con la sua formazio
ne Questo è quanto sta acca
dendo a Julio Velasco In Italia 
si gioca troppo e mancano dei 
programmi definiti < 

Velasco, esiste davvero la 
posswUlti che lei abbando
ni la «azionale? 

Percome stanno adesso le co
se, si È inutile che il presidente 

federate faccia dichiarazioni 
ottimistiche sulla mia riconfer
ma Ci sono molti problemi da 
risolvere e non sono certamen
te facili È una questione di 
tempi, di campionato, di alle
namenti Cosi io non continuo 
Adesso ci sono 70 probabilità 
su 100 che io nfiuti un nuovo 
incarico per i prossimi quattro 
anni • 

CI spieghi meglio... 

Non e è la consapevolezza dei 
problemi verso i quali la palla
volo sta andando incontro 

Non si nescono a mettere in 
piedi programmi sen Si ag
giungono manifestazioni su 
manifestazioni alle quali biso
gna assolutamente partecipa
re Intendiamoci non chiedo 
più spazio per la nazionale 
chiedo soltanto che non me lo ' 
tolgano Mi sono basato sui 
numen nel 1989 I anno in cui 
ho preso in mano la nazionale 
si diceva che il tempo a dispo
sizione era poco Adesso che 
si vince ò diventato troppo' 
Non capisco -

11 campionato è passato da 
12 a 14 squadre, adesso ci 
sono mundlaliti, Top Four e 
World League 

Qui sta il punto Ci sono troppi 
impegni e a sostenerli sono 
sempre I club più forti quelli 
che alla nazionale danno di
versi atleti In questa maniera 
non si possono allenare du
rante l'anno Manno sempre 
un obiettivo al quale pensare 
Coppa Italia europea mun-
dialito o campionato che sia 
Bisognerebbe fermarsi un atti

mo e riflettere C 6 una super
produzione di pallavolo e di 
questo passo si va verso una 
crisi molto profonda 

Intanto la Federazione vor
rebbe farle Ormare un nuo
vo contratto, legarsi a lei per 
un nuovo quadriennio 

Fino a quando non si sarà ri
solta questi) situazione non di
scuto nemmeno le mie condi
zioni Il basket e andato in cnsi 
per motivi molto simili a quelli 
che si presentano adesso alla 
pallavolo Nessun atleta in Ita
lia gioca quanto un pallavoli
sta e questo 6 un sintomo mol
to importante È ora di ndi-
mensionarc tutta I attività del 
volley non solo quella della 

' nazionale Cosa 6 successo al 
< Milan qualche tempo fa? Ha 
disputato trenta amichevoli 
prima dell inizio del campio
nato poi lo scudettto lo ha 
maldestramente perso 

Le Olimpiadi, la tanto de
cantata medaglia d'oro mai 
arrivata. Perchè l'Italia non 

è arrivatra nemmeno sol po
dio? 

Ho analizzato a dovere tutti gli 
incontri disputati a Barcellona, 
le condizioni fisiche e psicolo
giche degli atleti lo sono più 
cnuco di quelli che mi gettano 
la croce addosso Con i gioca
tori della nazionale ne abbia 

, mo parlato e discusso C'è un 
piccolo particolare, comun
que In Italia quando una 
squadra 6 forte molto forte al
loro non può far altro che vin
cere, dominare ogni partita 
Per fare questo bisogna alle
narsi a dovere e, mi npeto 
queste condizioni ora non esi
stono 

Quando si parla di Federvol-
ley esce sempre fuori il no
me di Velasco. , 

lo voglio fare l'allenatore e ba
sta La politica non mi interes
sa Per questo, tra le cose che 
vorrei discutere con la Fipav 
e è quello di un dmgentc con 
ampie funzioni (Ansio Isola il 
gm della Maxicono, ndr) poli
tiche e gestionali 

SERIE A l 14" Giornata (ore 17.3Q) 

SISLEYTREVISO-PANINI MODENA 3-0 (giocata ieri) 
MAXICONO PARMA-SIOIS BAKER FALCONARA 
OLIO VENTURI SPOLETO-MISURA MILANO 
ALPITOUR CUNEO-CENTRO MATIC FIRENZE 
GABECAMONTICHIARI-LAZIO VOLLEY ROMA * 
MESSAGGERO RAVENNA-JOCKEY DEROMA SCHIO 
AQUATER BRESCIA-CHARRO ESPERIA PADOVA 

Classine*. Sisley 24, Misura, Messaggero e Maxicono 
20, Alpitour 18, Gabeca 16. Charro 14, Panini 10, Sidis, 
Lazio, Centro Matic 6, Aquater, Sidis e Olio Venturi 6 

SERIE A2 14" Giornata (oro 17.30) 

SPAL FERRARA-INGRAM CITTA' DI CASTELLO 
SAN GIORGIO MESTRE-MOKA RICA FORD -
FOCHI BOLOGNA-MIA PROGETTO MANTOVA 
CODYECO SANTA CROCE-ASTI ~ " -~ 
GIORGIO IMMOBILIARE G COLLE-COM CAVI NAPOLI 
LATTE GIGLIO REGGIO EMILIA-SCAINI CATANIA 
CARIFANOGIBAM-ULIVETO LIVORNO -
BANCA POPOLARE SASSARI-AGRIGENTO 
Classifica. Fochi 22, Giglio e Cantano 20, Com Cavi e Mia 
Progetto 18, Moka Rica e Giorgio Imm 16, Scalni e San 
Giorgio 14, Uliveto e Popolare 12, Codyeco e Ingram 8, 
Spai 6, Asti 4, Agrigento 0 

E se alla fine Velasco e la Fe
derazione non al mettono 
d'accordo? 

Se vado via e poi magan i fede
rali si fanno prendere dal terrò- -
re, cambiano programma e ar-
nva un nuovo allenatore beh 
mi dispiacerebbe mollo È dif
ficile, comunque, che un tecni
co accetti di lavorare per quat

tro anni in queste condizioni 
Cosa le piacerebbe fare, al 
di fuori del volley, nel caso 
che la nazionale non sia più 
affidata a lei? 

Passare al calcio Certamente 
non per allenare ma credo che 
me la caverei piuttosto bene 
come preparatore atletico 
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Processo del lunedì: premio G. Brera. La popolare trasmis

sione lancia un concorso per la designazione del «giornalista 
della settimana» in onore del grande cronista e scnttore re
centemente scomparso il pubblico, ogni lunedi, sarà chia
mato a segnalare I autore del migliore articolo sportivo com
parso sulla stampa nella settimana antecedente la trasmissio
ne Al vincitore andranno due milioni e mezzo di lire messi a 
disposizione dallo sponsor del «Processo» 

La Fifa accetta federazioni ex Urss. Dal 1994 il massimo or
ganismo calcistico mondiale accoglierà sette nuove federa
zioni di calcio dell ex Unione sovietica che non erano stale 
accettate ali ulumo congresso Secondo la Fifa potrebbero es
sere ammesse l'anno prossimo 1 Azcrbaidjan e la Moldavia 
che già sono membn associati dell'Uefa. -

Raduno degli arbitri a S. Vincent Sono 37 in tutto tra quelli di 
sene A e di sene B e si incontrano domani e dopodomani per 
il consueto raduno di metà campionato La pnma fase della 
stagione calcistica si è rivelata particolarmente turbolenta sia 
in campo che fuon di questo (ma anche di altro) si dibatterà 
in una nunione apposita fissata per domani pomeriggio 

Boxe: accoltellati In Germania I fratelli Rocchiglanl. Gra 
ciano e Ralf sono stati fenti in una rissa scoppiata con alcuni 
libanesi la none di San Silvestro 11 più grande dei due cam 
pioni berlinesi di origine italiana. Ralf, e stato colpito in modo 
grave ed è stato ricoverato in terapia intensiva Già nell 87 i 
due «Rockys» erano stati coinvolti in una rissa con un tassista e 
sette poliziotti. 

Bincoletto comanda la sei giorni di ciclismo a Colonia. In 
sterne a lui, guida la corsa dopo la quarta giornata Roland 
Guenther Dietro la coppia italo-tedesca c'è quella formata 
dallo svizzero Urs Freuler e dal tedesco Remig Stumpf 

Calcio: Ingcbrigtsen al Manchester City. La squadra bnlan 
nica ha annuncialo di aver raggiunto un accordo col Roscn 
bora per il trasfenmento in Inghilterra del nazionale norveae 
se Kaare Ingebngtsen Al Rosenborg andrà una cifra pan a cir 
ca un miliardo e 400 milioni di lire 

Basket: sorteggio gironi europei. Il presidente della Fip (Fé 
aerazione italiana pallacanestro) Gianni Pe meo sarà lunedi 
a Monaco di Baviera per il sorteggio dei gironi dei ventottesi-
mi europei in programma dal 23 giugno al 4 lualio di que-
L I n r i r m ~ 


